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　市議会は、7月15日と28日に全員協議会を開催し、
当局から説明を受けました。

　桐生市防災情報伝達システム整備工事に関する当
局からの報告について

全員協議会開催

　教育民生委員会では、“ヤングケアラー問題”、
“8050 問題” の二つの見えづらい社会問題が必ず桐
生市にも存在し、救えるはずのケアラーに手を差し
伸べることこそが自治体の役割であると考え、本委
員会として行政視察や有識者の意見も参考にしなが
ら協議を重てきました。本市のケアラー問題を解決
する一助となればと「ケアラー（家族等介護者）に
関する提言書」を令和 4年 9月15日に市長に提出い
たしました。

教育民生委員会による所管事
務調査「ケアラー（家族等介
護者）に関する提言書」提出

　現庁舎を最大限利用しながら新庁舎の建設を進め
るため、議場堂及び車両棟の先行解体が始まりまし
た。

旧議場
解体作業進行中！

　公職選挙法により、議員は次のことを禁止されて
います。市民の皆さんのご理解をお願いします。
◎年賀状などのあいさつ状を出すこと。
　（答礼のための自筆によるものは除きます）
◎寄附をすること。
◎本人が出席しない慶弔に祝儀や
　香典を出すこと。

議員による寄附や年賀状など
は法律で禁止されています

07/15

１．庁舎整備における水道局及び教育委員会の分庁
　　について
２．桐生市新本庁舎建設工事の入札について
３．桐生市新本庁舎建設工事実施設計の内容につ
　　いて

07/28

全員協議会の様子

全員協議会の様子

提言書を市長に渡す教育民生委員会一同

↑
議事堂等解体

タイムラプスはこちら

全文はこちら→

▶
解
体
の
様
子

▲解体前の議事堂
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桐生市議会 検索 https://www.city.kiryu.lg.jp/shigikai/

ご あ い さ つ

二次元コードの読み取り方

スマホのカメラ、
またはアプリを
起動する。

スマホを二次元
コードにかざす。

表示された
読み取り結果
をタップする
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　令和４年 9月定例会の議会
報告会・意見交換会につきま
しては、新型コロナウイルス
感染症の拡大防止のため、意
見交換会の開催は中止とし、
議会報告会は11月下旬にYou 
Tube（ユーチューブ）での動
画配信を予定しています。

次回定例会の開催予定は…

　市議会だよりは、紙面の都合で発言の
一部（要旨）を掲載しています。詳しく
は、図書館で会議録をご覧ください。
　なお、会議録は桐生市ホームページか
らでもご覧いただけます。

11月30日（水）からです。
意
見
交
換
会

議
会
報
告
会

　市民の皆様には、平素より市議会に対しまして、ご理解、ご協力を賜り、心より感謝を申し上げます。
　さて、今回は仮議場になり２度目の定例会開催となりました。第３回定例会は、令和３年度の予算執行状況
を審議する決算議会でありました。正副議長及び監査委員を除く全議員が委員となる特別委員会を設置し、各
委員が持ち時間の中で様々な質疑を行いました。３日間にわたり慎重な審査を行った結果、一般会計、特別会
計それぞれ適正かつ効率的な執行が確認され、認定されました。
　また、桐生市議会では独自の取組として、市民の方々からいただく貴重なご意見を市政に反映させるため、
毎年、各常任委員会で協議を行い、市議会の総意として、当初予算要望書を市長に対し、提出しています。今
後の桐生市の持続的発展や活性化等につながるよう市議会として、しっかりと提言させていただきましたので、
その反映結果については、来年度予算案の審議の中でしっかりと議論を深めてまいりたいと思います。
　今後ともご支援をよろしくお願いします。

岡 部  純 朗 副議長

YouTube
（ユーチューブ）

Twitter
（ツイッター）

■発行／桐生市議会　〒376－8501　群馬県桐生市織姫町1－1
　　　　　　　　　 （0277）46－1111
■編集／桐生市議会事務局
■印刷／太陽印刷工業株式会社

北 川  久 人 議長

　10月10日㈪に桐生中央ラ
イオンズクラブ主催の、少
年野球教室が桐生球場付属
球場で行われました。
　現在ジャイアンツアカデ
ミーでコーチを務める藤岡
貴裕さんが桐生の学童クラ
ブ６チームに指導を行い、
子供たちは真剣にプロの指
導を受けていました。

中央LC結成55周年記念
事業少年野球教室開催！


